

II-4308 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 2230/J

A N F R A G E

1988-05-26

der Abgeordneten HAIGERMOSEN, PROBST, DR. DILLERSBERGER
an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr
betreffend den "Huckepack-Verkehr" der ÖBB

Den unterzeichneten Abgeordneten sind Informationen zugekommen,
wonach der "Huckepack-Verkehr" von der Bundesrepublik Deutschland
nach Salzburg derzeit bis Wels geführt wird, weil in Salzburg keine
entsprechende Abfahrtsmöglichkeit zur Verfügung stehe. Für die
Beförderung von Wels nach Salzburg entstünden der Wirtschaft daher
zusätzliche Kosten und außerdem eine vermeidbare Umweltbelastung.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundes-
minister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr die

A n f r a g e :

1. Stimmt es, daß der "Huckepack-Verkehr" aus der BRD nach Salzburg
derzeit nur bis Wels geführt werden kann?
2. Wenn ja, warum wurde in Salzburg keine eigene Abfahrtsmöglichkeit
errichtet?
3. Werden Sie sich im Sinne der wiederholten Bekenntnisse zum
"Huckepack-Verkehr" für die Errichtung einer solchen Abfahrt-
möglichkeit in Salzburg einsetzen und bis wann ist mit der Ver-
wirklichung zu rechnen?